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Centinaio in tv: contrarissimo alla tassa di soggiorno
notizia pubblicata  17 Aprile 2019 alle ore 12:28 nella categoria Cronaca

“Io sono contrarissimo alla tassa di soggiorno. L’ho sempre detto sin dall’inizio. Penso che la tassa di

soggiorno in questo momento debba servire non tanto per tassare i turisti e per poi sistemare i bilanci di

alcuni Comuni, ma debba servire per dare servizi”. Così il ministro del Turismo, Gian Marco Centinaio, ad

Agorà, condotto su Rai3 da Serena Bortone, sulla tassa di soggiorno.


